

東北はひとつ。

日本はひとつ。

世界はひとつ。

日本は今まで世界中に援助をしてきた援助大国だ。
今回は国連が全力で日本を援助する。

3月11日 国連からのコメント

被災者のみなさん、これだけは忘れないで下さい。
みなさんは一人ではないということを。

みなさんと共に戦っている人達がいるということを。

日本のみなさん元気を出して下さい!!

日本!頑張れ!日本!立ち上がり!

そして、3月11日が最悪の日ではなく

日本、そして、世界が人種、国家を超えて、
心が一つになった日と伝えられるように。

日本の皆さん私達も共にします!!!

一緒にがんばりましょう!!

3月16日 韓国 パク・ヘウォン

人間は自然に勝てないこともあるけれど、
自然は決して人類を滅ぼさない、そして、滅ぼせない。

すばらしい人々のいる偉大な国日本だから、勝利はすぐそこにあるでしょう。

3月21日 オーストラリア マイク・レイ

私は、日本を訪れたたびに、日出する国の温かみを感じてきました。

そして、日本で音楽を演奏するたびに、
いつも日本の方々から溢れるような愛情と敬意をいただきました。

私は今、日本の直面している途方もなく大きな難題について考えます。
しかし心には痛みを感じながらも、日本の将来には大きな希望を持っていました。

特に国連親善大使として、障害をもつ方やお年寄りの方に、

私が応援しているということをお伝えしたい。

これまで日本がそうしてきたように、日本の力と忍耐強さは、

地震と津波の影響を乗り越えると私は信じています。

今、世界中の人々が、祈りと希望、そして、夢を日本の方々に託しています。

最も礼儀正しく、美しい国の方々へ。

私は、あなたと共にいます。あなた方を愛しているから。

スティーヴィー・ワンダー

言葉では言い表せないくらい、
現在の日本の皆さんのことを痛ましく思っています。

私の友人、家族、そして私自身も、
全員がこの困難な状況下にいる皆さんに

愛と幸せへの祈りを贈ります。

ポール・マッカートニー

日本の被災者の皆さんのために
祈りのプレスレットをデザインしました。

購入し、寄付をお願い致します。

収益の全ては今回の津波被災者への
救援活動に募金致します。

モンスター（ファン）たち、手を貸して。

レディー・ガガ

愛を贈ります。みなさん、日本のみなさんにお祈りを捧げましょう。
神様、日本のみなさんに希望、勇気、そして力をお与え下さい。

ジェニファー・ロペス

未だ多くの韓国人は日本に対して複雑な感情を抱いています。
でも、地震が起きた日、TVニュースを見ながら

私はいつの間にか涙を流していました。

その涙は日本に対する“嫌い”という感情でもなく、
“好き”という感情でもなく、“辛さ”からくるものでした。

その辛さは私自身の心の痛みでした。

復興への道は長い道のりになると思います。

でも信じています。日本は必ず立ち上がります。

日本を信じています。I Believe JAPAN

韓国 キム・ユ

『9099』と赤十字にテキストして

日本の津波/地震の被害救済に10ドル寄付しよう。

僕達にできる救済でなにか変えられるよ。1-4-3MB

マイドレス・ピハイヴィア

あなた方の国が経験していることはとても悲しいけれど、
日本人の強さとポジティブな心を信じましょう
一愛と光を送ります。

オリビア・ニュートン・ジョン

日本で起った災害について我々は悲しみを隠せないです。
あまりにも美しい歴史と文化を持つ国に

このような被害が起ってしまった事が未だに信じられません。
しかしこの災害時でも被害を受けた方々は

一丸となってお互いを助け合って、
日本の人々は強く戦っていると聞いています。

私にとって常にインスピレーションを与えてくれる最も好きな場所です。

日本の方々に平和と安全を心から祈っております。

ファレル・ウィリアムズ（N★E★R★D）

愛を贈ります。みなさん、日本のみなさんにお祈りを捧げましょう。
神様、日本のみなさんに希望、勇気、そして力をお与え下さい。

ジェニファー・ロペス

日本で核問題を解決しようと
頑張っているすべての人たちに、
感謝の気持ちをお伝え下さい。

私にとってのヒーローの皆さんに神のご加護を。

3月18日 タイ @chxhifi

日本の隣である台湾はいい友達とも言えます。
台湾の人は必ず日本をサポートしますので、
日本の皆さんがんばってください。

3月24日 台湾 Nicecare

エジプト国民は日本を愛しています。

私のホテルでは日本人の皆さんのために募金をしています。

日本人の皆さんが私たちのためにどれだけ多くの

寄付をしてくださったか忘れてはいません。

私は、我が国が津波にあわれた地域の皆さんをお招きして、

被災地がすっかりきれいになるまでエジプトに

住んでいたいなどく見受けられます。

4月4日 エジプト Mohamed Esmat

日本のみなさんへ私の愛と祈りを贈ります。
私達は日本のみなさんが
この悲劇を乗り越えられる信じていると同時に、
いつもみなさんのことを想っています。神の御加護を。

マライア・キャリー

私達は、3月11日以来、ずっと日本のNHK TV(英語放送)にぎく付けの状態です。
今回の生き地獄の中にあっても、そこから立ち上がろうとする人々のたくましさには、
畏敬の念を抱かざにはおれません。犠牲の方々のインタビューを聞く都度、泣いてしまいます。

濁流で娘の手を離してしまった母親、自宅に帰らず、津波を防ぐため水門を閉じることを選んだために、

4名の家族全員を亡くしてしまった年配の消防士、臨時雇用社員30名のうち20名を失ってしまった

男性経営者などなど、聞くに絶えがたいことばかりです。

他の全員を亡くしてしまって、生き残ったことに罪の意識を感じている遺族がいました。

最も楽しい時間に過ごすはずだった人々もいました。被災した生徒を一人一人を訪ねて見舞っている教師、

同じ町に住む住民のグループを連れて避難し、両親を亡くした若い女性を慰まっていた年配の男性、

2匹の犬を救出しようと被災地をオートバイで探し回っていたペットフード・メーカーの方もいました。

こうした日本人の勇敢な行為は、今世紀最も勇気づけられる逸話の一つとして、世界中の人々の記憶の中に残るでしょう。

3月21日 イスラエル ジョアン・ワインバーグ

ローリング・ストーンズの全員から、
この非情で過酷な状況に直面している日本の友人、
ファンの皆様に心からお見舞い申し上げます。
亡くなられた方々や惨状を目の当たりにして胸が痛みます。
でも僕らはあなた達がこの状況に打ち勝てる強い意志と
団結力を持っていることを知っています。

ザ・ローリング・ストーンズ

ビーパーを含むスタッフ一同、日本のみなさんの安全を
祈っています。日本は素晴らしい文化と温かい人々が住む、

僕にとって地球上で好きな場所の一つ。日本の皆さんのことを祈っています。

僕たちみんなで助けの手を差し伸べなければいけない。

ジャスティン・ビーパー

疲れ果てた長い眠りから目覚めて、テレビをつけてみると、
日本の津波のひどい惨状が目に入りました。すぐに涙が溢れました。
ショックで、悲しく、そして非力さを感じました。この凄まじい悲劇によって、
生活、家や家族が引きちぎられてしまった、すべての友人に愛とお悔やみの
メッセージを届けたいと思います。宮城、仙台、クイーンで1976年に
ソアしたときのことは、私たちにとって、とても素晴らしい思い出です。

若い日本人のたちは、私たちをまっすぐ心に受け止めてくれました。
私たちと日本のつながりは、とても強いものです。

我々を大きく動搖させた、非情な自然の災害に遭われた友人たちに、
大きな哀悼の意を表します。

私との家族はあなた方に祈りと愛を送ります。

あなた方がすぐに生活を建て直し、

この災害をいつかは遠い過去の物にできるように願っています。

愛をこめて

ブライアン・メイ（クイーン）

日本は（地震）の前よりもっと強くなると固く信じています..
私の好きな国の一である日本のために祈ります。

3月14日 インドネシア Adeline Wijaya

日本人の皆さんは勇敢です。
どんな時に立ち派です。

皆さんの痛みを分かち合っています。

3月21日 エーカドルマルコス

私はダニエル・カールと申します。日本で30年以上暮らし、仕事もしている関係で、
日本人のこともかなり理解しているつもりです。先週起きた大地震と津波で被災した
東北各地のことともよく知っています。私からのお願いは、
海外のニュースを配信している各社ならびにメディア関係の皆様に

どうか過激な報道を止めていただきたいということです。

皆様のそのような報道のために日本に在住する外国人の間ではパニックが起こり、
皆さんは恐怖に陥っています。こうした報道は役に立つどころか、

本来東北地方に注がれてはならない援助の妨げとなっています。

日本から発信されているレポートのなかには間違ったもの、

事実とは違うのが多く見受けられます。

日本政府の発表や皆様の国の原子力専門家の発言に耳を傾けていないからです。

一人でも多くの方に見ていただければとの思いからです。海外の報道関係の皆様、

どうか今すぐこのような報道をやめて下さい。さもない日本での支持者を

失うことになりますよ。よろしいですか。私のメッセージを聞いて下さって

有難うございます。（私は今、海外に向けて、誤解や風評被害をなくし、

東北への支援を呼びかけるメッセージを発信しています）

3月18日 ダニエル・カール

日本のために、毎日毎日祈っています。
日本の皆さんには自然を超えた大きな力が備わっています...
その心はもうすでに「復活」に向かっているのです！
日本が大好きです！

3月18日 フランス Eugenie_A

日本の皆様の悲劇の報に接し、心からお悔やみ申し上げます。
家族を失った方々をお救いくださいよう、神様にお祈りしています。
家族を失うことは、最も辛いことです。

一日も早い復旧を願って誰かお祈りしています。

皆様に神の祝福がありますように！

3月18日 ギリシャ オルガ

皆さんの国に起きたことをとても悲しく思っています。
ここはセルビアなので皆さんをお助けるお金はないけど、
何もかもがうまく行くよう祈っています。

3月25日 セルビア igor isakov

日本の人々や団体の方々、
必要とするものを伝えてくださいー私たちが送ります!!!
たくさんのことはできないけれど、何でもしますから！

3月21日 ブルガリア Evgeni Savchev

日本の皆様、皆様の國を襲った大灾害の知らせを聞いて、
深い悲しみを覚えております。本当に氣の毒に思います。

すべてのコソボ共和国の国民も、私と同じ想いです。

私達が、皆様のことを想い、
お祈りしていることをどうか心に留めてください。

私達は、すばらしい日本が、数年前、
コソボの人々にくださったご支援を忘れてはおりません。

愛するご家族を失った方々には、
その悲しみから立ち直ることができますように、

神様にお祈りしております。

3月21日 コソボ共和国 Blerim Blaku

私たち一つです。片方が傷ついたとき、私たち全部が傷つく。
この状況を脱却するため、世界中のもっと多くの人々が、
この悲劇から日本を助け、立ち上らせるのです。
私はハワイにいます。

先週と昨日、日本赤十字社に100万ドルの義援金を送りました。
日本はすべてのハワイアンにとって特別な存在です。

なぜなら私たちは文化を共有し合い、
経済でも固く結びついています。われわれも津波を感じました。

みなさん、ぜひ日本赤十字社にあなたの想いを！

ハワイ 匿名希望

まだ一度もお目にかかったことのない日本の友人の皆様へ、
皆様に神の祝福がありますように。

こんなにすごい被災状況を目の当たりにし、私達も大きな衝撃を受けております。
尊敬している日本の皆様のすばらしい行動を、私はいつも心に留めお